



23. Januar 2024

4/24

Klassenzimmer statt Hörsaal

„WIR WOLLEN’S WISSEN“:

WISSENSCHAFT IN HAMBURGS

SCHULEN

„Können Bakterien Plastikmüll fressen?“ oder „Ist religiöser Glaube unvernünftig?“ Um Fragen wie diese geht es in der Woche bis zum 26. Januar 2024 in Hamburger Schulen. Dabei tauschen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler der Universität Hamburg, des Deutschen Elektronen-Synchrotrons DESY und des Universitätsklinikums Hamburg-Eppendorf ihren Hörsaal gegen Klassenzimmer und geben Einblicke in ihre Forschung.

Forschungsthemen statt klassischer Doppelstunde: Auch in diesem Jahr findet „Wir wollen’s wissen“ wieder mit einem vielfältigen Programm statt. Von Physik bis Philosophie präsentieren Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus unterschiedlichen Fachrichtungen ihre Forschung und stellen sich den Fragen der Schülerinnen und Schüler direkt in den Klassenzimmern.

Dabei halten Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler insgesamt 75 Vorträge vor fast 2.000 Hamburger Schülerinnen und Schülern.

Das Format richtet sich vor allem an Klassen der Jahrgangsstufe neun oder höher. Einzelne Vorträge finden jedoch auch für jüngere Jahrgänge der Stufe sieben oder acht statt. Die Teilnahme ist für Schulen kostenlos, die Buchung ist durch Lehrkräfte ganz einfach auf der Website möglich.

Auch im Jahr 2025 sollen im Rahmen von „Wir wollen’s Wissen“ wieder Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler ihre Forschung in die Klassenzimmer bringen. Weitere Informationen dazu folgen im Herbst 2024.

[Zu Berichten vergangener Veranstaltungen und allen Informationen von „Wir wollen’s wissen“](#)

Universität Hamburg

Abteilung Kommunikation und
Öffentlichkeitsarbeit

Referat Medien- und
Öffentlichkeitsarbeit

Tel. +49 40 42838-2968

Fax +49 40 42838-2449

E-Mail: medien@uni-hamburg.de



Für Rückfragen:

Universität Hamburg
Abteilung Kommunikation und Marketing
Referat Medien- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: +49 40 42838-2968
E-Mail: medien@uni-hamburg.de

